

Refuerza Cuba detección temprana de casos de Covid 19



Por María Josefina Arce

En el enfrentamiento a la Covid 19 Cuba ha reforzado en todo el país el pesquisaje barrio por barrio para detectar cualquier posible caso de la enfermedad provocada por el nuevo coronavirus, que ya está presente con fuerza en las Américas.

Las autoridades han reiterado que para hacer frente a esta pandemia no se puede esperar a que las personas acudan al sistema de salud, sino que hay que buscar y detectar oportunamente los casos.

A las estructuras básicas del sistema cubano de salud se han sumado en los últimos días más de 28 mil estudiantes de medicina, quienes de detectar algún posible caso, lo notifican de inmediato al médico de la familia, responsable de su evaluación y seguimiento teniendo en cuenta los elementos clínicos y epidemiológicos.

La oportuna incorporación de estos jóvenes posibilita llegar a cada vivienda para indagar sobre posibles síntomas respiratorios que puedan resultar sospechosos y, de ese modo, cortar la cadena de transmisión.

En la conferencia de prensa que cada mañana ofrecen las autoridades sanitarias para mantener informada a la población, el ministro de Salud Pública, José Ángel Portal, precisó que hasta estos momentos más de 6 millones de personas han sido objeto de pesquisaje activo.

Esta medida, que confirma el carácter preventivo de nuestro sistema de salud, ha posibilitado llegar a más de un millón de adultos mayores, uno de los sectores más vulnerables a la Covid 19 por presentar en muchos casos otras dolencias de las llamadas no transmisibles.

Teniendo en cuenta que más del 20% de la población cubana supera los 60 años de edad, la intensificación de esta disposición preventiva es vital para salvaguardar la salud de las personas de la llamada tercera edad.

El sistema cubano de salud pública está preparado para hacer frente a la actual pandemia que azota al mundo, pero prevenir, buscar activamente los posibles casos puede marcar la diferencia en cuanto al número de contagiados y al avance de la pandemia en Cuba.

<https://www.radiohc.cu/index.php/especiales/comentarios/218179-refuerza-cuba-deteccion-temprana-de-casos-de-covid-19>



Radio Habana Cuba